

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves día 12 de Diciembre de 2019.

Lapurriturri ha mejorado su récord de visitantes en 2019

1.652 PERSONAS SE PASARON POR EL | Punto de Información de Aiako Harria entre los meses de junio y octubre
Jueves, 12 de Diciembre de 2019 - Actualizado a las 06:03h

[¡comenta!](#)

-
-
-
-

IRUN- El área de Desarrollo Sostenible del Ayuntamiento de Irun ha hecho balance de la temporada 2019 de actividad del Punto de Información de Lapurriturri, una instalación impulsada por el Ayuntamiento de Irun situada en el Parque Natural de Aiako Harria. Tras más de diez años abierto, este recurso municipal cerró en octubre su mejor temporada con récord de visitas, a lo que contribuyó una apretada agenda de excursiones que rozaron el lleno de asistencia.

Lapurriturri ha estado abierto durante este año los días de Semana Santa, y en verano desde el 1 de junio hasta el 13 de octubre, todos los fines de semana y festivos en horario de 10.00 a 14.00 horas; una temporada que dejó 1.652 visitas, el dato más alto registrado en esta instalación desde su apertura, superando los mejores datos que ya se habían cosechado en 2018.

Según el delegado de Desarrollo Sostenible, Borja Olazabal, “los números y los comentarios recogidos indican que las personas que se acercan hasta este punto encuentran de su interés la existencia de este punto de información”.

También estuvo presente en la rueda de prensa de cierre de temporada, Mikel Zendoia, técnico de la asociación de desarrollo rural Behemendi, entidad que gestiona Lapurriturri. Tal y como detalló Zendoia, esta temporada se han organizado siete actividades desde el punto de información de Aiako Harria; actividades en las que participaron un total de 118 personas. - J.G.